



Erziehungsdepartement Basel-Stadt

Mit grosser Bestürzung und tiefer Betroffenheit haben wir die traurige Nachricht vom Tod unserer Kollegin

Sandra Lampart

vernommen. Sie verstarb am 16. Februar 2022 nach schwerer Krankheit. Sandra Lampart war seit knapp zehn Jahren an unserer Schule tätig und wurde allseits äusserst geschätzt.

Mit ihrer Familie trauern wir um eine wertvolle, engagierte Lehrerin und eine tolle, liebenswürdige Kollegin und Freundin, die uns viel zu früh verlassen musste.

Wir werden Sandra Lampart in bester Erinnerung behalten.

In stiller Trauer
Kollegium und Schulleitung der Primarstufe Gotthelf